

## Es grüßt der Evang. – Luth. Kindergarten „Pusteblume“ in Welbhausen,



*Herzlich grüßt die Kita Pusteblume aus Welbhausen*

**„Nimm ein Kind an die Hand und lass dich von ihm führen. Betrachte die Steine, die es aufhebt und höre zu, was es dir erzählt. Zur Belohnung zeigt es dir eine Welt, die du längst vergessen hast.“**

Wir wandern los und genießen das schöne Wetter.

Am Freitag, den 02.06. machten wir uns auf den knapp 40-minütigen Fußmarsch zu unserer Waldlichtung namens Weidi, außerhalb von unserem schönen Welbhausen. Dieser Naturvormittag und die Wanderung war für einige Kinder etwas Neues und manche älteren Kinder kannten unser Weidi bereits aus den Vorjahren.

Die Vorfreude und der lustige Fußmarsch, welcher mit Singen von Liedern, Renn- und Stoppspielen, dem Betrachten von Getreidefeldern, Steinen und Blumen übersät war, hat alle Kinder den langen Weg dorthin vergessen lassen. Nachdem wir alle angekommen waren, wurde durch ein gemeinsames Frühstück neue Kraft getankt. Anschließend wurde ausgiebig gespielt und die Natur erkundet. Gegen Mittag wanderten wir wieder in die Kita zurück. Voller Stolz berichteten einige Kinder bereits beim Abholen ihren Eltern die vielen verschiedenen Eindrücke und Momente unserer Wanderung.

*Liebe Grüße*

*Corinna Bauer mit dem Team Pusteblume*

Text: C.B.

Bild: Kindergarten Welbhausen

